
Gespräch über den Zustand der Wälder

MdB Auernhammer zu Besuch in Leutershausen

Heute Früh war der Bundestagsabgeordnete Artur
Auernhammer zu Besuch in Leutershausen, um
sich mit der CSU-Ortsvorsitzenden Stefanie Nejedlo
und ihrem Stellvertreter Markus von Eyb über die
aktuelle Situation der Wälder und die
Herausforderungen für die Waldbesitzer
auszutauschen. Zum Abschluss erfolgte ein kurzer
Abstecher in den Ruhewald Frankenhöhe, der laut
Markus von Eyb sehr gut angenommen wird.
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